

北小の風



大津町立大津北小学校

学校便り NO. 6

発行者 校長 大塚 博俊

令和5年6月22日 発行

《大津町3つの約束》 ・あいさつをする ・時間を守る ・人の話を聞く

水泳の学習が始まりました

19日(月)に1・2年、20日(火)に3～6年のプール開きを行い、今年も水泳の学習が始まりました。2日間とも梅雨の晴れ間で晴天に恵まれ、子どもたちは水しぶきをあげながら、きれいなプール



で今年の初泳ぎを楽しみました。プール開きの中で子どもたちには2つのことを話しました。一つ目は、楽しく、そして安全に学習をすること、2つ目は目標をもって練習に取り組むことです。水泳は自分の命を守ることに繋がる大切な学習ですが、水泳中の事故は大きな事故にも繋がります。プールでの約束を一人一人が守り、「自分の」目標に向かって学習に取り組んで欲しいと思います。職員も、子ども一人一人の力を伸ばすことができるよう指導して参ります。保護者の皆様にはお子さんの水着の準備や朝の健康観察、プールカードの提出など、お手数をおかけしますがご協力をお願いいたします。

で今年の初泳ぎを楽しみました。プール開きの中で子どもたちには2つのことを話しました。一つ目は、楽しく、そして安全に学習をすること、2つ目は目標をもって練習に取り組むことです。水泳は自分の命を守ることに繋がる大切な学習ですが、水泳中の事故は大きな事故にも繋がります。プールでの約束を一人一人が守り、「自分の」目標に向かって学習に取り組んで欲しいと思います。職員も、子ども一人一人の力を伸ばすことができるよう指導して参ります。保護者の皆様にはお子さんの水着の準備や朝の健康観察、プールカードの提出など、お手数をおかけしますがご協力をお願いいたします。



第1回読みきかせ



今年もPTA図書委員とボランティアグループBSDの皆様、子どもたちへの読み聞かせをしていただきます。15日(木)は今年初めての読み聞かせでした。ここ数年はコロナ禍で対面での読み聞かせはできませんでしたが、今年からは従来の形式で読み聞かせを行うことができました。

今年初めての読み聞かせでした。ここ数年はコロナ禍で対面での読み聞かせはできませんでしたが、今年からは従来の形式で読み聞かせを行うことができました。

読み聞かせは子どもたちが様々な本と出会える貴重な時間です。今回読み聞かせをしていただいた3名の方には、それぞれ学年に応じた本を選んでいただき、本の楽しさを伝えていただきました。中には終わった後にクイズもあったりして、最後まで子どもたちは本の世界を楽しむことができました。



「本は心の栄養」と言われますが、北小の子どもたちが心の栄養をたっぷり蓄えられるよう、今年一年よろしく願いいたします。

★学校HPを定期的に更新中！こちらのQRコードからどうぞ→

